

# *Des syndicats espagnols lancent une mise en garde sur l'instabilité des travaux pour les jeunes*

---



Madrid, 15 août, (RHC-PL).- Les principales centrales syndicales espagnoles ont souligné la situation difficile que traversent les jeunes de leur pays en matière de travail. Elles ont signalé qu'à l'heure actuelle ce secteur compte 47,68 % de chômeurs, alors que les employés reçoivent des salaires plus bas que le reste de la population.

Les Commissions Ouvrières ont indiqué que les jeunes de 16 à 29 ans constituent le groupe ayant le taux le plus élevé de pauvreté ou d'exclusion: 36,4 % en 2014, par rapport à 29,2 % de l'ensemble de la population.

L'Union Générale des Travailleurs considère comme insuffisant le Plan de Garanties pour la jeunesse, car il enregistre seulement 8 % des chômeurs. En plus, elle a expliqué que compte tenu de la temporalité, la précarité et les bas salaires, il peut exister 40% de différence entre le salaire d'un jeune et celui d'un autre travailleur qui réalise la même tâche.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65861-des-syndicats-espagnols-lacent-une-mise-en-garde-sur-linstabilite-des-travaux-pour-les-jeunes>



**Radio Habana Cuba**